
COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO

PROVINCIA DI MESSINA

II Commissione Consiliare permanente di studio e consultazione
Verbale n° 34 del 03/06/2022

L'anno duemilaventidue, il giorno tre giugno 2022, regolarmente convocata alle ore 12:15, si è riunita la II 

Commissione Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, per discutere sui seguenti punti all'ordine 
del giorno:

1) Progetto per la costruzione di un complesso per la macellazione, la lavorazione e conservazione di carni 

bovine, suine e ovine (Mattatoio)

2) Revisione del regolamento tra cittadini e amministrazione per la cura e la rigenerazione dei beni comuni 
urbani;

3) Varie ed eventuali.

ORA ENTRATA ORA USCITA

• Miano Sebastiano Presidente ASSENTE
• Bartolotta Fabiana Vice Presidente ASSENTE

• Campo Raffaella Componente ore: 12:30 ore: 13:20
• Giunta Carmelo Componente ASSENTE
• Perdichizzi Francesco Componente ore: 12:15 ore: 13:20
• Pino Tommaso Componente ore: 12:15 ore: 13:20
• Torre Ilenia Componente ore: 12:15 ore: 13: 20

Assume le funzioni di Presidente la Consigliera Torre Ilenia che, dopo aver accertato la presenza del numero 

legale, dichiara aperta la seduta, alle ore 12:30.

Svolge la funzione di Segretario la Consigliera Campo.

Si prende in considerazione il punto 2 all’O.d.g. e I Consiglieri decidono di esitare il punto e di delegare al 

Presidente di commissione il compito di comunicare all’amministrazione le indicazioni emerse nel corso 

delle precedenti riunioni.

Successivamente, tra le varie ed eventiali, si chiede al Cosigliere Pino, assessore con deleghe al SUAP ed 

Edilizia privata, di riferire in merito ai lotti artigianali non ancora assegnati.

L’assessore riferisce che sta per essere pubblicata la delibera con il relativo bando per l’assegnazione di n.3 

lotti artigianali le cui precedenti concessioni sono state revocate per inadempimenti.

La Consigliera Campo, in considerazione delle interrogazioni poste in Cosiglio cui non è mai stata data 

esaustiva risposta, chiede se si siano avviate le procedure per l'ampliamento del CCR.
L’assessore dichiara che questa non è sua delega e si riserva di approfondire la questione e di riferire in com
missione.

La seduta è sciolta alle ore 13:20


